**\$10.00** Ejemplar Martes 25 de Noviembre de 2025 **DE SALTILLO** 

Año XXXVIII No. 14,035

# Manolo Jiménez es el mejor aliado de Saltillo



## Bloquean carreteras transportistas y agro

Los bloqueos carreteros de transportistas y productores agrícolas se extienden y suman nuevos puntos en los accesos al Valle de México, como la autopista México-Querétaro, con manifestantes en la plaza de cobro Tepotzotlán.



### MOSACO Aumenta el descontento

Miss Palestina puso en tela de juicio el triunfo de la mexicana Fátima Bosch en Miss Universe, pues reveló en un video que ella iba al frente de las preferencias minutos antes del anuncio final.





# Tiran ipolicías de SLP! 7 cuerpos en Zacatecas

Cuatro policías estatales de San Luis Potosí son acusados por el Gobierno de Zacatecas de arrojar en su territorio siete cuerpos durante la noche del pasado domingo.

Con el respaldo del Gobernador, Javier Díaz logró que Saltillo es la capital más segura



STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, felicitó al gobernador del Estado, Manolo Jiménez Salinas, por su Segundo Informe Ciudadano y destacó que con su apoyo la capital de Coahuila es una de las mejores ciudades para vivir en México.

Díaz González reiteró que su administración municipal se coordina en todos los rubros con el Gobierno del Estado, y la suma de esfuerzos ha permitido concretar acciones que mejoran la calidad de vida de la población de Saltillo.

Un ejemplo de ello, expuso, es "Aquí Vamos Gratis", que con el apoyo del Gobernador se logró consolidar como un programa social que beneficia a miles de familias todos los días con un sistema de transporte público gratuito, con nuevos camiones y la conectividad del sur al norte y del oriente al poniente.



El alcalde Javier Díaz González reconoce el apoyo estatal en materia de movilidad.

"Manolo Jiménez es el mejor aliado de Saltillo en seguridad, movilidad, obra pública, generación de empleos, desarrollo económico y en todos los temas que impulsan a nuestra ciudad hacia el siguiente nivel" destacó Díaz González.

El Alcalde de Saltillo

brinda el Gobernador ha permitido que Saltillo se mantenga como la capital más segura de México, además de contar con una de las mejores Policías Municipales a nivel nacional.

Díaz González agradeció las obras que se han concretado en Saltillo en la apuntó que el respaldo que administración del gober-



Acciones coordinadas fortalecen la calidad de vida en Saltillo.

nador Manolo Jiménez Salinas, como lo es la ampliación del bulevar Nazario S. Ortiz Garza, así como la ampliación de la carretera Saltillo-Derramadero.

"Y así estamos haciendo grandes obras sociales al interior de las colonias, con pavimentación, repavimentación, bacheo, mejoramiento de plazas y espacios públicos; construcción y ampliación de centros comunitarios", por mencionar algunas.

Díaz González añadió que Manolo Jiménez también ha apoyado en otros rubros como el desarrollo social, fomento económico, apoyos al campo, lo que ha permitido a Saltillo posicionarse como la ciudad más competitiva de México y con la tasa más alta de formalidad laboral.



# Entrega Gobernador Informe al Congreso

Prepara informe ciudadano en el Coliseo de Torreón.



MARCO JUÁREZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUI-LA.-Con la llegada de las fiestas navideñas y posadas, la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana de Saltillo activará un operativo especial para prevenir incidentes derivados del incremento de reuniones

sociales, tránsito vehicu-

lar y consumo de alcohol.

El comisionado Miguel Ángel Garza Félix informó que no habrá vacaciones ni días francos para los elementos durante diciembre, con el fin de mantener todo el estado de fuerza disponible en

Las sanciones para conductores en estado de ebriedad se aplicarán sin excepción:



-Ebriedad incompleta: alrededor de 9 mil pesos.

-Ebriedad completa: hasta 19 mil o 20 mil pe-

Garza Félix destacó que el gobierno estatal ha reforzado de manera significativa el equipamiento de la corporación durante el año. Saltillo recibió 37 nuevas unidades, de las cuales



25 son eléctricas, además de uniformes, dos drones de alta gama, 25 radios móviles y seis oficinas móviles.

El comisionado señaló que el trabajo coordinado entre el municipio y el gobierno estatal ha sido clave para mantener la seguridad en la capital y su zona metropolitana.

LOCAL / PÁG. 2





@periodico\_lavoz

# Fallece el sacerdote José Alonso Gaytán

MARCO JUÁREZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO. COAHUI-LA.- La Diócesis de Saltillo informó, a través de su página de Facebook, el fallecimiento del sacerdote José Alonso Gaytán del Bosque, quien entregó 15 años de servicio pastoral en diversas comunidades del estado. El obispo Hilario González, junto con los sacerdotes diocesanos, expresó su profundo pesar por la pérdida.

Según se reportó, el padre Gaytán del Bosque luchó durante dos años y medio contra un cáncer que deterioró progresivamente su salud. En las últimas semanas, fue internado en cuidados paliativos debido a que su pronóstico era irreversible, y finalmente el lunes partió "a la casa del Pa-





del obispo Raúl Vera López. Durante su ministerio, sirvió como vicario en la parroquia Nuestra Señora de Atocha y en Nuestra Señora del Refugio en Sierra Mojada.

la ordenación sacerdotal el

3 de julio de 2010, a manos

También estuvo activo en la Catedral de Santiago Apóstol, donde jugó un papel muy importante en los grupos juveniles y servidores: impulsó novenarios al Santo Cristo de la Capilla, celebró con creatividad la Semana Santa y buscó renovar las celebraciones de Adviento para acercarse a las distintas generaciones.